

Presse-Information

Rittal Foundation



Rittal Foundation

Rittal Foundation veranstaltet am 20. 9. 2014 ein
Benefizkonzert in Wetzlar und unterstützt das Wave-
sound-Festival in Herborn am 13. 9. 2014

Brücken bauen mit Musik

In den drei Jahren ihres Bestehens hat die Stiftung Rittal Foundation zahlreiche Sozial- und Bildungsprojekte unterstützt. Jetzt setzt sie auch beim Engagement für die regionale Kultur deutliche Zeichen. Ein Benefizkonzert am 20. September mit Jördis Tielsch und der Big Band der Bundeswehr kommt der Jugendmusikförderung zugute. Außerdem profitieren die Krebsforschung und Menschen mit Autismus. Karten sind telefonisch unter 06441 3819-222 oder online unter www.gegenbauer-ticketservice.de erhältlich. Bereits am 13. September lassen junge Bands im Herborner Stadtpark den Sommer ausklingen.

Herborn, 05. September 2014 – Das diesjährige Highlight der Stiftungsarbeit der Rittal Foundation ist am 20. September ab 19 Uhr in der Wetzlarer Rittal Arena zu erleben. Unter dem Motto „Brücken von Mensch zu Mensch“ treten Jördis Tielsch mit ihrer Band sowie die Big Band der Bundeswehr, geleitet von Christian Weiper, auf.

Mit ihren erst 19 Jahren gilt die in Sinn lebende Tielsch bereits als Ausnahmetalent mit ihrer Stimme und an der Violine. Mittlerweile ist sie überregional bekannt. Professioneller Förderung und zahlreichen vorderen Platzierungen beim Landes- und Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ ist es zu verdanken, dass sie Anfang des Jahres sogar einen Plattenvertrag mit Sony abschließen konnte.

Unternehmenskommunikation

Regina Wiechens-Schwake

Tel.: 02772/505-2527

Fax: 02772/505-2537

E-Mail: wiechens-schwake.r@rittal.de

Rittal GmbH & Co. KG

Auf dem Stützelberg

35745 Herborn

www.rittal.de

Presse-Information

Rittal Foundation

Einen berühmten Gründervater hat die Big Band der Bundeswehr: Sie entstand 1971 auf Initiative des ehemaligen Bundeskanzlers Helmut Schmidt. Das Orchester aus der Euskirchener Mercator-Kaserne besticht durch ein großes spartenübergreifendes Repertoire. Mit ihrer ausdrucksstarken Bühnenpräsenz hat die Band bis zu 70 Konzerten pro Jahr im In- und Ausland. Vergangenes Jahr stand sogar eine Südamerika-Tournee auf dem Programm.

Ein Konzert – drei Förderprojekte

Da die Veranstaltung in Wetzlar von der Rittal Foundation getragen wird, fließt der Erlös des Benefizkonzerts vollständig guten Zwecken zu. Gefördert wird die Amadeus Junior Akademie – eine von der Stiftung im Juni angeregte Kooperation der Dillenburg Wilhelm-von-Oranien-Schule und der Musikschule der Lahn-Dill-Akademie. Zudem erhalten auch die „Tour der Hoffnung 2014“ sowie das Autismuszentrum „Kleine Wege“ der Lebenshilfe Wetzlar-Weilburg finanzielle Unterstützung. Alle drei Projekte und Einrichtungen stellen sich während des Konzerts vor. Karten sind telefonisch unter 06441 3819-222 oder online unter www.gegenbauer-ticketservice.de erhältlich.

Herborn: Wavesound-Festival am 13. September

Wem das noch nicht genug Musik ist, darf sich eine Woche vor dem Benefizkonzert auf ein weiteres Event freuen: Am 13. September lädt der Jugendverein Wavesound zu seinem ersten Festival in den Herborner Stadtpark – ebenfalls unterstützt von der Rittal Foundation. Geboten wird frische, alternative Musik zwischen Punkrock, Metalcore, Indie und

Presse-Information

Rittal Foundation

Rock 'n' Roll. Headliner sind die Punkrocker von Itchy Poopzkiid aus dem schwäbischen Eislingen.

Der Verein will mit seinem Engagement talentierten heimischen Bands öffentliche Auftritte ermöglichen. Livemusik für Jugendliche gibt es ansonsten kaum in der Stadt. Auch eine stärkere Vernetzung der einzelnen Gruppen soll erreicht werden. Durch die Förderung des Festivals setzt die Rittal Foundation ein weiteres Ausrufezeichen im Bereich Kulturförderung. Die Einlass-Bändchen sind im Haus der Jugend, beim Stadtmarketing sowie bei der Stadtjugendpflege Dillenburg erhältlich. Weitere Informationen: www.wavesound-festival.de.

(3.604 Zeichen)



Bildmaterial

Big Band: Die Big Band der Bundeswehr – die rund 30 Vollblutmusiker wissen, wie man Stimmung macht.

Jördis Tielsch: Ausnahmetalent Jördis Tielsch und ihre Band werden am 20. September sicherlich für Gänsehaut-Atmosphäre sorgen.

itchypoopzkiid_presse03__c_finja_nissen: Headliner des Wave-sound-Festivals ist die Punkrock-Band Itchy Poopzkiid.

Abdruck honorarfrei. Bitte geben Sie als Quelle die Rittal Foundation an. Wir freuen uns über einen Beleg.

Rittal Foundation

Die gemeinnützige Rittal Foundation wurde im Jahr 2011 von Friedhelm Loh, Inhaber und Vorsitzender der Geschäftsführung von Rittal, anlässlich des 50. Geburtstags von Rittal gegründet und mit einem Stiftungskapital von fünf Millionen Euro ausgestattet. Die Erträge aus dem Stiftungskapital werden jährlich ausgeschüttet und für soziale und kulturelle Zwecke an den Standorten von Rittal gespendet, wobei auch die internationalen Standorte einbezogen werden sollen. Weitere Informationen unter www.rittal-foundation.de.